



AÉROCHEM

FICHE TECHNIQUE

TAGOF™

Chasse graffiti environnemental biodégradable

DESCRIPTION

TAGOF est un puissant nettoyeur de graffiti 100% biodégradable qui n'endommage pas l'environnement. Très sécuritaire d'emploi, dissout en quelques minutes la majorité des graffiti: Peinture aérosol, marqueur permanent, crayon et toutes encres et colles. Excellent solvant des huiles, graisses, goudrons, encres liquides et certaines encres grasses. Liquide de couleur ambre se neutralisant à l'eau claire. S'utilise sur toutes surfaces dures, poreuse ou non-poreuse.

APPLICATIONS

SURFACE DURE/ NON POREUSE:

Vaporiser directement sur le graffiti, laisser agir quelques instant puis rincer à l'eau claire et essuyer.

SURFACE DURE/ POREUSE:

Brique et Ciment: Vaporiser directement sur le graffiti, laisser agir 3 à 5 minutes. Brosser de façon circulaire à l'aide d'une brosse avec fibre de nylon. Appliquer de nouveau du TAGOF sur le graffiti laissé agir 3 à 5 minutes, rincer à l'eau claire à l'aide d'une machine à pression.

BENEFICES

- Puissant CHASSE-GRAFFITI industriel.
 - Non toxique.
 - Biodégradable.
 - Formule puissante, économique.
 - Point éclair élevé.
 - Sans caustique.
 - S'utilise sur les surfaces non poreuses et poreuses.
 - Se rince à l'eau facilement.
- PRODUIT ENREGISTRÉ ET ÉVALUÉ POUR UTILISATION DANS LES USINES ALIMENTAIRES.**

INFORMATIONS

Dans son emballage d'origine intact, le produit se conserve 1 an.
Pour l'entreposage et le stockage se référer à la fiche de données de sécurité FDS.

FORMAT		# PIECES	CARACTERISTIQUES	
Aérosol		N/D - N/A	Point d'éclair	91°C
500 mL		N/D - N/A	Densité (eau = 1)	1.03
4 L		SOLTAGOF4X4LTCS	pH	7-8
20 L		SOLTAGOF20LT	Solubilité dans l'eau	Complète
205 L		SOLTAGOF205LT	Volatilité	95%
1000 L		N/D - N/A	Apparence & odeur	Liquide ambre / odeur d'amine

5977, Route Transcanadienne - Pointe-Claire - Québec - CANADA - H9R 1C1
Tél : 1-800-592-5837 ou (514) 630-2800 - Téléc : (514) 630-2825 – www.aerochem.ca

Les renseignements qui suivent sont basés sur des données provenant de sources considérées comme fiables. Néanmoins, AÉROCHEM n'en garantit ni l'exactitude ni le caractère exhaustif. Ces renseignements sont fournis à titre de services aux personnes qui achètent ou utilisent le produit auquel cette fiche se rapporte. AÉROCHEM dénie expressément toute responsabilité en cas de perte, de dommage ou de blessure (incluant la perte de vie) causés directement ou indirectement par l'utilisation du produit ou des renseignements contenus dans cette fiche. Ce document correspond à des commerciaux et industriels qui sont la propriété d'AÉROCHEM.



AEROCHEM

TECHNICAL DATA SHEET

TAGOF™

Environmental Graffiti Remover 100% Biodegradable

DESCRIPTION

TAGOF is an environmentally friendly amber liquid that dissolves most types of graffiti's: Spray paint, permanent marker, all types of inks and glues. Safe to use, 100% biodegradable and suitable for use anywhere. Excellent cleaner for tar, grease, oil and all type of inks. **TAGOF** has a very pleasant smell and is neutralized with clear water. Can be used from hard, non-porous or porous surfaces.

APPLICATIONS

HARD / NON-POROUS SURFACES:

Spray directly onto the graffiti, let stand until graffiti dissolved then rinse with fresh water and wipe dry.

BRICK or CONCRETE:

Spray directly onto the graffiti, and allow soaking for 3 to 5 minutes. Use of a bristle brush to loosen the graffiti. Re-apply TAGOF onto graffiti; let it stay 3 to 5 minutes then rinse with a high-pressure washer.

FEATURES

- Powerful industrial Graffiti remover.
- Non toxic.
- Biodegradable.
- Economical.
- High flash point.
- Contains no caustic.
- Effective on porous and non-porous surfaces.
- Removes graffiti with water rinsability.
- EVALUATED AND REGISTERED PRODUCT FOR FOOD INDUSTRY.

INFORMATION

In its original intact packaging, the product can be kept for 1 year.
For storage and handling refer to the Safety Data Sheet SDS.

FORMAT	PART #	CHARACTERISTICS	
Aerosol	N/D - N/A	Flash Point	91°C
500 mL	N/D - N/A	Density (water=1)	1.03
4 L	SOLTAGOF4X4LTCS	pH	7-8
20 L	SOLTAGOF20LT	Water solubility	Complete
205 L	SOLTAGOF205LT	Percent Volatile	95%
1000 L	N/D - N/A	Appearance & odour	Amber liquid / Slight amine odour

5977 Trans-Canada Highway - Pointe-Claire - Quebec - CANADA - H9R 1C1
Tel : 1-800-592-5837 or (514) 630-2800 - Fax : (514) 630-2825 – www.aerochem.ca

The information contained in this form is based on data from sources considered reliable but AEROCHEM. Does not guarantee the accuracy or completeness thereof. The information is provided as a service to persons purchasing or using the material to which it refers and AEROCHEM. Expressly disclaims all liability for loss or damage, including consequential loss, or injury to persons (including death) arising directly or indirectly from reliance up on the information or use of the material. This document corresponds to commercial and industrial secrets one that are the property of AEROCHEM.